



## LOCAL Y GLOBAL

# Igualdad y demagogia

JUAN CARLOS GARCÍA-REGALADO



**U**N profesor, persona nada reaccionaria, me envía un mensaje para que vea (y alucine más si cabe) la llamada “Guía de Igualdad” de la Universidad de Salamanca que, elaborada

por su Unidad ad hoc (ya puestos a seguir tirando el dinero, ¿para cuándo una unidad de sentido común?), fue presentada recientemente para continuar la guerra, la gran cruzada contra el género masculino.

Pero lo mejor de la “guía” no es toda su cantilena de artículos, informes, planes, estatutos, palabritas, y demagogia barata en general sobre “la cultura androcéntrica, que toma el punto de vista del hombre como referente universal”, lo realmente troglodita es la inclusión de una “guía para un uso no sexista del lenguaje”, es decir, una guía dentro de una guía... porque es lo que les encanta, “guiar” a los incautos, a quienes se sienten o les hacen sentir desiguales, o hacia aquellas mujeres “ocultas” por nuestra manera “machista” de hablar. Es admirable la cantidad de lumbreras (y “lumbreros”) que andan sueltos. Lástima que la mayoría ni sepan inglés (incluido un porcentaje altísimo de la comunidad universitaria española) ni puedan brillar más allá de lo anecdótico, de lo tangencial, pues anecdótico y tangencial (y populista y bananero) es tratar de modificar los hábitos de expresión y, aún peor, pretender; (¡y culparnos!) que hablamos de una manera contaminada. Al hilo de esta España demencial que hemos construido, no podemos seguir creándole problemas a la gente donde no los tiene, donde no los hay. Adoctrinar para que un alumno, un bedel, o un profesor digan “tutoría” en lugar de “tutor”, o “cualquier estudiante” en lugar de “todos los estudiantes” es, como mínimo, una tontería mayúscula propia de un aburridísimo diablo matando moscas con el rabo, y de un país descarrilado de la realidad. Yo lo que quiero es que la Universidad pueda estar dirigida por una rectora, no que la llamen rectora que, en cualquier caso, y sin que medien instrucciones militares sobre “uso del lenguaje”, es como la llamaran salvo que los de la “guía” digan otra cosa.